

Que l'on juge par ces chiffres de l'importance de cette branche pourtant si souvent négligée.

BESTIAUX.—Les animaux doivent être soignés avec le plus grand soin. Toute négligence peut avoir des suites fâcheuses par la suite. Les animaux de travail doivent être mis en bon état pour les travaux du printemps. Mieux entretenir la force chez nos animaux, que les laisser s'affaiblir ;—par ce moyen, du moment que l'on a besoin de leurs services ils sont en état de faire le double de l'ouvrage. Ayez soin que vos vaches soient tenues dans un état de propreté constant, et veillez à ce qu'elles soient bien égoutées après chaque traite. Nourrissez les vaches prêtes à vêler abondamment, donnez-leur beaucoup d'eau bien claire, pas trop froide, et donnez-leur beaucoup d'espace. Les meilleurs éleveurs en Angleterre recommandent de séparer les veaux de la mère, et les nourrir à la main. Ils considèrent que les veaux ne sucent pas à la mère et par là lui font perdre une partie de ses propriétés lactières.

CHEVAUX.—Maintenez-les en bon état de travail, et donnez-leur de temps en temps, si possible, des carottes, des racines, en vous souvenant que les animaux comme les hommes aiment quelquefois à varier leur nourriture. Les racines et surtout les carottes leur sont d'excellents remèdes contre les inflammations du sang et des intestins. Nous devons aussi rappeler à nos lecteurs que l'avoine et autres grains sont beaucoup plus profitable comme engrais quand ils sont concassés.

MOUTONS ET AGNEAUX.—Nourrissez-les bien. Donnez-leur du sel avec leur foin et éloignez-les des gros animaux.

COCHONS.—Veillez à ce qu'ils aient toujours une bonne litière, afin de vous procurer la plus grande quantité d'engrais possible. Il ne faut perdre aucun occasion d'augmenter les fumiers. Sur une terre usée, les engrais et les labours profonds sont les seuls moyens de lui rendre sa fertilité. On peut facilement transporter les fumiers dans les champs, et sauver du temps pendant les travaux du labour, du hersage et de l'ensemencement.

INSTRUMENTS.—Chaque fois que vous en avez le temps, préparez-les pour le printemps, s'il y en a d'usés ou hors de service, remplacez-les afin de ne pas avoir de retard quand il faudra en faire usage.

LES ANIMAUX AMÉLIORÉS SONT LES MOINS COUTEUX.

Dans notre dernier numéro nous avons rendu compte des résolutions passées dans la dernière séance de la Chambre d'Agriculture du Bas-Canada. Nous avons approuvé ces résolutions et ne saurions trop encourager nos Sociétés d'Agriculture à profiter des offres avantageuses de la Chambre.

Le moyen proposé, croyons-nous, est le seul qui puisse nous permettre d'améliorer nos races d'animaux à peu de frais et de la manière la plus certaine. Avec des races améliorées nous ajoutons par le croisement avec nos races indigènes trois qualités qui dans quelques années tripleront presque leur valeur.

Ces trois qualités d'une si grande importance sont : la précocité, l'aptitude à pro-